
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

◆メーキャップ

１１／１７ 小松 亮次君（釧路ベイ RC）

◆出席報告【会員総数 73名 免除 6 名 出席計算に用いた会員数 73 名】

本日の出席率     出席者 41 名  メーキャップ 1 名 出席率 57.5％

前々回の修正出席率   出席者 40 名   メーキャップ 5 名 出席率 61.6％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ２８０,０００円）

・中島谷幹事２世誕生おめでとう。今日の年次総会よろしくお願いします ～佐渡 正幸君

・昨日、次男が生まれました ～中島谷 友一朗君

・皆さん例会で食事しましょう ～伊賀 敬司君

・次年度、富樫さん頑張って下さい ～小野寺 英夫君

・本日司会です。よろしくお願いします ～工藤 健司君

・IDスポーツお手伝い出来なくてすみません ～小山 義雄君

・今日はよろしくお願いします。

・中島谷幹事おめでとうございます。また一人ファミリー会員が増えました ～坂入 信行君

・結婚記念日の花束ありがとうございます ～東海林 均君

・本日の総会よろしくお願いします ～高橋 貢君、富樫 孝之君、横田 國勝君

・IDスポーツ出席出来ずすみません ～萩原 昭博君

・幹事、ご出産おめでとうございます ～濱屋 宏隆君、平井 昌弘君

・結婚記念日のお花ありがとうございました ～日比 龍雄君

・５２歳になりました ～本間 明美さん

・日赤病院で患者さんのためにクリスマスコンサートをやります ～松田 有律香さん

皆さんこんにちは、本日も例会そして、年次総会にご出席頂きまして誠にありがとうござ

います。

まずは、先週開催いたしました、第 7回 IDスポーツ大会におきまして、社会奉仕委員会

そして本間担当理事、本当にありがとうございました。私もほぼ全ての、この ID スポー

ツ大会には、参加させて頂いておりますが、今回は主催者として、ご挨拶させて頂きまし

た。最後の表彰式におきまして、金メダルを取ったチームの女の子が涙を流して喜んでい

る姿を見て、本当に私も感動したしだいでございます。本年度のクラブテーマとして

「Serve&Dream」を掲げさせて頂いておりますが、まさに奉仕した中で子供たち、障害
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◆会長挨拶

《佐渡会長》



者の皆様に、何か一つの夢を与えた非常に良い事業であったと思っております。この事業

におきましては、ご存知の通り皆様からお預かりしているニコニコ献金の中から、障害者

スポーツ基金として、支出している訳でございますので、ニコニコ献金への寄付並びに障

害者支援と言う部分につきまして、改めて継続して行って頂ければと思います。

そして、釧路にも急激に寒くなり、雪も降り、皆様体調の方は大丈夫でしょうか？私はす

っかり風邪を惹きまして鼻声になっている訳でございますが、12 月師走、皆様仕事にお

かれましても、そしてロータリーの活動におかれましても、非常に忙しい事となろうかと

思いますので、是非ともお体には気を付けて年末を過ごして頂きたいと思っております。

今日は年次総会と言う事で、年に一度の総会でございます。概ね次年度の理事を決定する

プログラムになっている所でございます。釧路北ロータリークラブ 57 年間進んで来て、

そしてまた今日新しい歴史が始まると言う事になろうかと思います。会の運営並びに会計

と言う物は、この理事に全ての皆様が付託した中で、そしてその理事会の中で決定すると

言う事になりますので、次年度の理事として受ける皆様におかれましても、そして我々団

体におきましても、強い決意のもと、そして改めてロータリーの友情を表す今日一日とな

ろうと思っておりますので、皆様の真剣有る審議そしてご意見そしてご賛同を頂ければと

思います。

私もようやく 5か月が経ち、残り 7か月と言う事になりました。まさに今までは２０１５

－２０１６年度が進んできた部分が、今日からは新しく富樫エレクト２０１６－２０１７

年度と合わさった中で本年度のロータリークラブそして下期の活動を進めて行きたいと

思っておりますので、皆様力を合わせてこれからの活動にご協力頂ければと思います。

それではどうぞ一日よろしくお願い致します。

パーソナルボックスへ１点

１．ロータリーの友１２月号、ガバナー月信

回覧として４点

１．12月例会プログラム案内が東、西、南、ベイ、浜中、根室の各 RC様。

２．例会会報が根室 RC様。

３．国際大会スケジュール、登録料の案内。

４．例会プログラム変更の案内。

報告（口頭）として５点

・家庭集会の報告者の皆様は１２月５日まで幹事に提出をお願いします。

・１２月４日（金）、１１日（金）、１８日（金）に行います「歳末たすけあい募金

活動」の班分けを明記したものを、ＦＡＸにて案内済みです。皆様の参加をお待ち

しております。

・５月２８日（土）～６月１日（水）までソウルで行われます国際大会。

１２月１５日の登録締め切り（割引）前に一度、参加の可否の案内をさせていただ

きました。期限がない中ですが出欠の返信をお願いします。

・前回理事会でご案内済みですが、本日の例会終了後に臨時理事会を開催しますので

理事の皆様は同会場へお残り下さい。

・今月のロータリーレートは先月同様、１ドル１２０円です。

◆幹事報告

《中島谷幹事》



会  長 富樫 孝之

ご承認いただき誠にありがとうございます。今後ろに居る次年度の皆様、本当に頼

もしく、うれしく思っております。このメンバーで再来年の 6月末まで全力でやっ

て行きたいと思っておりますが、今この 12月の総会になり、ふと我に返り「ああ、

年次総会の時期が来たんだな」と思うと、緊張の毎日が続いておりましたが、今日

改めて皆様のお顔、声、励ましの言葉を聴いて、本当に明日から更に準備をして頑

張って行こうという気持ちになっております。まだまだ、私自身難しいこと、格好

の良い事は喋る事が出来ませんが、頼もしい理事、そして目の前に居る会員の皆

様、この人たちが居れば何も怖い物は無いと今日改めて思っております。これから

一生懸命、準備を進めながら頑張って行きたいと思っておりますが、来年私が５９

代そして、森山ノミニーが６０代会長です。その次釧路北クラブ６０周年の記念式

典があります。また、その準備に向けて、一つの石杖を造って行ければと思いま

す。この長い歴史を持つこの北ロータリークラブの歴史の１ページを真っ黒に書き

潰せる様にがんばって行きたいと思っておりますので、皆様のご理解とご協力をお

願いします。

直前会長 佐渡 正幸

まずはご承認ありがとうございます。会長でありますので、自動的に直前会長とい

う立場で理事の職を勤めさせていただきます。まずは、自分の年度の活動をしっか

りと積み上げ、今年度の重点目標、会員純増１５名と７０％以上の出席率向上とこ

の部分をしっかりと私の年度で築き上げ、富樫年度に引継いでいければと思ってお

ります。本年度並びに次年度そして次次年度に向けて皆様のご協力をお願いしま

す。

会長エレクト 森山 義文

この歴史と伝統の有る釧路北ロータリークラブにおきまして、２度目の会長エレク

トという事で、自分としてはこの光栄な結果にコミットしております。ここ最近の

会長を見ておりますとアクティブな方ばかりですので、私はかなりスピードもパワ

ーも落ちて来るとは思いますが、これから１年掛けて、理事・役員を考えて行くと

言う大変な作業が待っておりますので、体に十分注意しながら無事勤め上げること

を目標にやって行きたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。

「 年 次 総 会 」



副会長 大友 淳

ご承認ありがとうございます。私は副会長には、まだキャリアがございませんが皆

様のご指導とご協力を頂きまして、富樫年度を盛り上げて行く一駒に成れればと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

幹  事 平井 昌弘

この度はご承認ありがとうございます。この長い歴史の釧路北ロータリークラブの

大役を、まだ入会が浅く、知識も少ない私が仰せつかった事、本当に感謝しており

ます。引き受けた以上は、富樫会長の下しっかりと１年間、無事帰港できるように

頑張ってまいります。何分、若輩者の私ですが何とか年間よろしくお願いいたしま

す。

会  計 小林 裕幸

会計という大役を今回、富樫エレクトから頂きまして、私なり考えましたが何とか

平井幹事と一緒に、皆様から頂いた会費をきちんと使った中で上手く１年間回して

行きたいと思っておりますので、皆様ご協力の程よろしくお願いします。

クラブ管理運営部門理事 坂入 信行

ロータリークラブで言う５大奉仕部門の「動」の部分、日々係わる委員会の理事と

言う事で仰せつかりました。各委員長は優秀な方を預けて頂けると思いますので、

安心して理事を受けさせて頂きますので、皆様１年間よろしくお願いいたします。

会員増強会員維持部門理事 伊賀 敬司

本年度の目標会員純増１５名と言う事で、達成されると思います。次年度も会長と

相談の上純増何名と言う目標を決めて行きますが、次年度は退会者を無くして行き

たいと思っております。次年度１年間よろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクト部門理事 丹羽 芳広

今回奉仕プロジェクト部門と言う事で、ロータリーとしてかなり重要な事業があり

ますので、また１から勉強をし直しまして、富樫年度を１年間盛り上げまして走っ

て参りたいと思います。私も来年で還暦になりますので、健康には気を付けて１年

間、頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。



財団・米山部門理事 高橋 哲也

私自身はこのロータリーに入会し日も長くなく、理事と言う事も初めての経験では

ありますが、精一杯富樫会長を支えて務めさせて頂きたいと思っておりますが、た

だ私はこの理事の中でも一番若いので、色々とご指導の程を皆様から頂きたいと思

っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

アカデミー部門理事 小野寺 英夫

私達クラブの一番の良き伝統、そしてロータリアンにとっても一番の本質の部分、

「寛容と協調の精神」そして「他人に優しく、自分に厳しく」そう言った心を新し

い会員の皆様に良く伝えて行くような活動を１年間通してやって行きたいと思って

おります。どうぞ１年間よろしくお願いいたします。


